

# **«Dieu aime infiniment chacun de nous» - Barcelone, 17 juillet**

Le prélat de l'Opus Dei a quitté la capitale catalane après avoir rencontré les fidèles de l'Opus Dei à plusieurs reprises. Dans son message final, il les a encouragés à transmettre la joie de l'Évangile.

19/07/2017

Durant son séjour à Barcelone, mgr Ocariz a eu l'occasion de connaître

différentes initiatives éducatives et sociales. Le 17 juillet au matin, mgr Ocariz a été accueilli à Terral, œuvre collective de l'Opus Dei investie dans des activités de formation et d'insertion sociale auprès des jeunes du quartier du Raval.

## **Journées antérieures du voyage à Barcelone :**

16 juillet

15 juillet

14 juillet

**17 juillet 2017**

À Terral, l'équipe responsable et les volontaires lui ont parlé des valeurs de l'écologie humaine qui sont développées dans leur activité de l'été. Un groupe de petites de 7 à 10 ans ont interprété un morceau de rap qu'elles avaient composé. Les collégiennes et les lycéennes lui ont

dit combien elles avaient progressé dans leurs études et l'envie, pour certaines, d'entreprendre des études à la faculté.

Après avoir demandé à chacune d'où elle venait, le prélat s'est fait prendre en photo avec le groupe.

Il leur a ensuite conseillé de rendre grâces à Dieu pour le bien qu'elles sont en mesure de faire. « Il y a de multiples raisons pour s'occuper des gens et pour les entourer : des raisons naturelles et des raisons chrétiennes, car Dieu aime infiniment chaque personne puisque le Christ a donné sa vie pour tous. Toute personne est importante ». Il les a encouragées à implorer l'aide de saint Josémaria qui, aux premiers temps de l'Œuvre, consacrait beaucoup de temps à ceux qui en avaient le plus besoin.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/dieu-aime-  
infiniment-chacun-de-nous-  
barcelone-17-juillet/](https://opusdei.org/fr-ca/article/dieu-aime-infiniment-chacun-de-nous-barcelone-17-juillet/) (13/01/2026)